

Inspecciona Batista las obras que se realizan en las costas

Recorre las de La Habana y Matanzas. Informarán al Presidente de acuerdos del Congreso de la CTC

El presidente de la República, mayor general Fulgencio Batista, se encuentra realizando una gira de inspección por las costas habaneras y matanceras a fin de observar los trabajos públicos que por esos lugares se realizan. Acompaña al presidente Batista en esta breve excursión, que durará hasta mañana, lunes, el ministro de Obras Públicas, arquitecto Nicolás Arroyo, y otros de sus colaboradores.

El jefe del Estado antes de abandonar el Palacio de la Presidencia, dejó firmados varios documentos que a su consideración puso el doctor André Domingo y Morales del Castillo, secretario de la Presidencia quien ayer pasó toda la mañana y la tarde trabajando en sus oficinas de Palacio.

Se conoció asimismo que el martes reanudará sus actividades oficiales el general Batista, así como que en esta semana recibirá en audiencia especial al Buró de Dirección de la Confederación de Trabajadores de Cuba al frente del cual acudirá a esta conferencia el secretario

general de la C. T. C., señor Eusebio Mujal.

Se informó que al presidente, general Batista, será presentado el informe del secretario general de la C. T. C. sobre las discusiones y los acuerdos del Consejo Nacional de la central sindical, que acaba de clausurarse.

También se supo que en la reunión del Buró de Dirección con el Ejecutivo de la nación se tratará sobre los acuerdos tomados en relación con el aumento a los empleados bancarios; el plan de veinte millones de pesos para la creación y expansión de la Marina Mercante nacional; la solución de la crisis que existía en la empresa de Autobuses Modernos, mediante la creación de una cooperativa de obreros que administre esa institución de servicio público, y del apoliticismo en la misión de dirigir la Confederación de Trabajadores de Cuba.

Por último se conoció extraoficialmente que el martes, cuando el jefe del Estado se reintegre a sus ocupaciones oficiales, recibirá a distintas personalidades e instituciones y entonces se dará a conocer la distribución de los últimos créditos para iniciar importantes obras públicas con cargo al Plan de Desarrollo Económico y Social.